

Platz 4 für OTK-Standardformation bei EM

- Allgemeines

Bei der ersten Teilnahme an einer internationalen Meisterschaft tanzte sich die Standardformation des OTK Schwarz-Weiß 1922, der Tanzsportabteilung im Sport Club Siemensstadt, unter die Top-Teams Europas. 13 Formationen aus neun Nationen waren in der moldawischen Hauptstadt Chisinau am Start. Während die gastgebende Formation Codreanca den EM-Titel verteidigte und damit die Weltmeister 2006, die Formation "Vera" aus Tyumen (Russland), auf den Silberrang verwies, erfüllten die 16 Berliner Tänzer alle Erwartungen. Nur vier Teams wurden von allen sieben Wertungsrichtern im Finale gesehen - darunter die Berliner Formation. Mit einem hervorragenden Finaldurchgang präsentierte das Team die Choreographie "Emotions" in der Endrunde der besten sechs Teams. Am Ende lag "Jantar" aus Elblag (Polen) auf dem Bronzerang, aber der sportliche Abstand war nicht allzu groß. Dieses Ergebnis gibt der Mannschaft somit großen Auftrieb für die Deutsche Meisterschaft in vier Wochen in Bochum. (TS)

1. Kodryanka Kishinev, Moldawien 1-2-1-1-1-1-1
2. Vera Tyumen, Russland 2-1-2-2-2-2-2
3. Jantar Elblag, Polen 4-4-3-3-3-3-3
- 4. OTK Schwarz-Weiß 1922 Berlin 3-5-4-4-4-4-4**
5. Impuls Cheljabinsk, Russland 5-3-6-5-5-5-5
6. Szilver TSE, Ungarn 6-6-5-6-6-6-6

14.10.2007 00:05 von Robert Unger